

Adelantan ampliación del Aeropuerto Presidente Ibáñez

En su segundo día en Punta Arenas, el Presidente Gabriel Boric se trasladó hasta el Aeropuerto Presidente Ibáñez, donde junto con recorrer las obras de mejoramiento en plena ejecución, anunció el adelantamiento en dos años del proyecto de ampliación del principal terminal aéreo.

El jefe de Estado conoció in situ la mayor inversión de la Dirección de Aeropuertos a nivel nacional, que corresponde a las obras en Punta Arenas, que superan los \$35.000 millones, y que permitirá tener una nueva pista paralela a la principal y la construcción de un nuevo cuartel de

Servicio de Seguridad, Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI). Una vez terminadas ambas obras, se iniciará la reparación completa de la pista principal del aeropuerto.

Sin embargo, la ampliación del principal terminal aéreo de la región estaba sujeta a que se cruzara la barrera de los 600 mil pasajeros anuales, en una proyección que recién se visualizaba hacia 2027. Mientras no se alcanzara dicha cifra el proyecto de crecimiento de las instalaciones se mantenía en carpeta.

El ambicioso plan de actualización apunta a hacer crecer las instalaciones aeroportuarias de sus actua-

les 6.400 metros a más de 16 mil metros cuadrados.

Esto incluye el aumento de puentes de embarque, remodelación de las pistas, instalaciones para la DGAC y otras mejoras normativas, que dejarían el terminal aéreo de Punta Arenas con un estándar de clase internacional.

Pero, el anuncio de Boric de adelantar el estudio de ingeniería constituye un signo alentador de inversión, y de potenciar el desarrollo económico y turístico de la región. A decir del Mandatario, el "Aeropuerto Presidente Ibáñez, de aquí al 2030, va a triplicar su superficie actual con cinco puentes de embarque, un nuevo terminal

de carga, más estacionamientos, mejores rutas de acceso y una inversión de alrededor de US\$150 millones".

Sobre la marcha expresó que "hay muchas ganas de visitar Magallanes. Estamos empezando a recuperar las visitas prepandemia y lo que se viene para nuestra región es tremendamente estimulante".

En este caso, la modernidad y amplitud del terminal aéreo va de la mano con el desarrollo turístico visualizado para Magallanes durante los próximos años, y que comienza dando una primera buena impresión a los visitantes nacionales y extranjeros que arriban a la región.